

## Erfolgreiches Aargauer Kantonschützenfest

Mit dem Besuch des 31. Aargauer Kantonschützenfestes am Samstag, 8. Juli 2023, stand der zweite auswärtige Anlass der Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli auf dem diesjährigen Programm. Pünktlich für den Anlass stellte der Aktuar, Thomas Emmenegger, den Teilnehmern ein Vereinscap zur Verfügung. Insgesamt nahmen 15 Schützen den Weg ins Freiamt unter die Räder. In Benzenschwil / Muri AG hatte der Veranstalter temporär ein imposantes Festzentrum mit einer beeindruckenden Infrastruktur auf die Beine gestellt, in einer Bauzeit von rund 30 Tagen. Fast 8000 Teilnehmer aus der ganzen Schweiz hatten sich für den Grossanlass angemeldet (Gewehr und Pistole). Die Organisation war hervorragend und alles klappte tadellos wie am Schnürchen. Nach der obligaten Waffenkontrolle fanden die Wettkämpfe der Pistolenschützen direkt im Festzentrum statt. War das Wetter anfänglich noch regnerisch, so hatte der Wettergott rasch ein Einsehen, und bald herrschten Sonnenschein und sommerliche Temperaturen. So konnten die Schützen unter besten Voraussetzungen ihre Programme absolvieren.

Der Vizepräsident Martin Schumacher brillierte wiederum mit Glanzresultaten: Beim Programm «Serie 25 Meter» erzielte er als Einziger mit sagenhaften 100 Punkten das Maximum, und rangierte somit auf Platz 1 von 587 Schützen. Beim Programm «Verein 25 Meter» sicherte er sich mit 149 von 150 Punkten Platz drei und somit einen weiteren Podestplatz. Mit 52 Kränzen schnitten die Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli insgesamt sehr erfolgreich ab. Nach Beendigung der Wettkämpfe trafen sich die Teilnehmer schliesslich gegen Mittag im Festzelt, um den Anlass wohlverdient bei Speis und Trank ausklingen zu lassen.

Schüpfheim, 08.07.2023 / TE

